

**ACTA # 010-2023****SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL DE CHACARITA DEL 30 DE AGOSTO DEL 2023.**

En las instalaciones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial rural de Chacarita, hoy miércoles 30 de agosto del año 2023, siendo las 16H00 de la tarde previo convocatoria de la presidenta como establece el Art. 70 c) y 319 del COOTAD, de fecha 28 de agosto del 2023, acto seguido la Sra. Johanna Miranda Escobar dispone al secretario le de lectura al **Orden del día**, el secretario les indica que el orden del día consta de **1.-Constatación del Quórum. 2.-Apertura de la Sesión a cargo de la presidenta Johanna Miranda Escobar. 3.-Aprobación del acta #009 de la sesión anterior. 4.-Socialización de la situación actual del Punto de Encuentro Chacarita – Infocentro. 5.-Informe de labores de los vocales correspondiente al mes de agosto del 2023. 6.-Informe de labores de la presidenta correspondiente al mes de agosto del 2023. 7.- Clausura de la sesión a cargo de la presidenta.-PRIMER PUNTO. - Constatación del Quórum** se cuenta con la presencia del Sra. Johanna Miranda Escobar, Presidenta del GAD Parroquial Chacarita, sr. Jimmy Arana Alvarado Vicepresidente, la Sra. Delsy Portilla Martínez, Sr. Juan Moncada Naranjo y Narcisa Peñafiel Izquierdo Vocales del GAD Parroquial Rural de Chacarita, Señora presidenta le informo que existe el quórum reglamentario para instalar la sesión convocada para el día de hoy, tal como lo determina el Art.320 del COOTAD, por lo que la presidenta declara instalada la sesión extraordinaria, el orden del día es puesto a consideración, el Sr. Juan Moncada propone sea aprobado el orden del día, la Srta. Narcisa Peñafiel apoya la moción, al existir una moción con su respectivo apoyo se propone a votación en orden alfabético como lo establece el Art. 321 del COOTAD, por unanimidad es aprobado el orden del día, para la sesión ordinaria del día 30 de Agosto del 2023. **SEGUNDO PUNTO. - Apertura de la Sesión a cargo de la Presidenta Johanna Miranda Escobar**, saluda y da la bienvenida a cada uno de los vocales por la presencia. **TERCER PUNTO. - Aprobación del acta #009 de la sesión anterior.** Se procedió a dar lectura para su aprobación del Acta #009 de la Sesión anterior, el Sr. Juan Moncada manifiesta que no existe ninguna observación y propone su aprobación, moción que es apoyada por la vocal Delsy Portilla, existiendo moción y su respectivo apoyo, se somete a votación, Jimmy Arana Alvarado Vicepresidente a favor, Vocal Delsy Portilla Martínez a favor, Vocal Juan Moncada Naranjo a favor, Vocal Narcisa Peñafiel Izquierdo a favor y Johanna Miranda Escobar Presidenta a favor. En consecuencia y por unidad de criterios se aprueba el acta de la sesión anterior del 14 de Julio del 2023. **CUARTO PUNTO. - Socialización de la situación actual del Punto de Encuentro Chacarita – Infocentro.** En este punto la señora presidenta da a conocer la situación actual del Infocentro, el cual desde el inicio de la gestión se ha presentado inconvenientes en el ámbito laboral con la persona que está encargada del punto de encuentro ya que no existe una comunicación por parte del señor, también se han presentado quejas con respecto al mal uso que hacen de las instalaciones,



ya que llegan niños que salen de la escuela y se dedican a jugar mas no a complementar sus deberes, también que las planillas de luz salen con un costo alto, el cual está por encima del presupuesto asignado al año vigente en los gastos corrientes, toma la palabra el vocal Jimmy Arana en la cual expone que para terminar con esa problemática existente seria gestionar el cierre, o el cambio de local del Infocentro, enseguida toma la palabra la vocal del Delsy Portilla y expone que ella ha sido veedora de la problemática que se presenta en el punto de encuentro ya que los niños entran y pasan jugando en las computadoras y el encargado no presta la debita atención en verificar el buen uso de las maquinas, la vocal Narcisa Peñafiel comenta que al existir inconvenientes lo más factible seria dar fin a la problemática apoyando a lo que expuso el compañero vocal Jimmy Arana sobre cierre del Infocentro, de la misma manera expone el vocal Juan Moncada que al no existir un ambiente laboral armónico entre la persona encargada del Infocentro con los funcionarios de las áreas ejecutivas y administrativas, la opción más factible es darle fin a esa área donde no hay un buen servicio a la comunidad, una vez escuchadas las opiniones de los señores vocales conjuntamente, se decide RETIRAR DE LAS INSTALACIONES DEL GAD PARROQUIAL EL PUNTO DE ENCUENTRO - INFOCENTRO, el Sr. Jimmy Arana propone a votación, y la Srta. Narcisa Peñafiel apoya la moción, al existir una moción con su respectivo apoyo se propone a votación en orden alfabético como lo establece el Art. 321 del COOTAD, por unanimidad es aprobado la decisión tomada por el personal ejecutivo del GADPR Chacarita, de la misma manera se podrá mediante administración directa, implementar un área en las instalaciones del GAD Parroquial con materiales tecnológicos y poder brindar un buen servicio a la comunidad.

QUINTO PUNTO.- Informe de labores de los vocales correspondiente al mes de Julio del 2023. Vicepresidente Jimmy Arana.- Saluda e informa las actividades desarrolladas durante el mes de julio del 2023, estuve en recorrido por diferentes recintos con el Ing. de obras Públicas de la Alcaldía del Cantón Ventanas, además con los compañeros del GAD en las festividades de la Parroquia Los Ángeles, participe en el Recinto la Industria en un conversatorio con los moradores y los compañeros vocales dirigido con el Ing. Kevin Mora de la Prefectura de los Ríos , las demás actividades serán presentadas por escrito a la presidenta. **Vocal Delsy Portilla .-** Saluda e informa las actividades desarrolladas durante el mes de julio del 2023, recorrido de inspecciones en los recintos la Industria, Voluntad de Dios y Yuyumbi en compañía de la Sra. Presidenta Johanna Miranda y mis compañeros vocales junto al Ing. Renato Roldan, estuve en la parroquia Los Ángeles en el desfile cívico por sus 12 años de Parroquialización, la socialización en el recinto La Industria con moradores y el Ing. Kevin Mora de la Prefectura de los Ríos, sobre el encausamiento del Rio Oncebi, las demás actividades serán presentadas por escrito a la presidenta. **Vocal Juan Moncada.- .-** Saluda e informa las actividades desarrolladas durante el mes de julio del 2023, estuve con la compañera presidenta, compañeros vocales en diferentes comunidades con el Ing. Renato Roldan de Obras Publicas del Cantón Ventanas, Estuve en el desfile cívico y sesión solemne con las compañera Presidenta y compañeros vocales, estuve en una socialización el recinto La Industria con los moradores, la compañera presidenta, vocales y el Ing. Kevin Mora de la Prefectura de los Ríos, estuve en reunión con la presidenta de la Asamblea Cantonal



y con los compañeros Vocales. las demás actividades serán presentadas por escrito en duplicado. **Vocal Narcisa Peñafiel.** - Saluda e informa las actividades desarrolladas durante el mes de julio del 2023, estuve en recorrido con la señora presidenta Johanna Miranda, compañeros vocales y con el Ing. Renato Roldan de la Alcaldía del Cantón Ventanas, estuve en el desfile cívico de la parroquia Loa Ángeles con los compañeros vocales y diferentes autoridades, inspección de camino vecinales en el recinto Pailón Tropical, el Recuerdo con el Ing. Juan Ramos Flores y la Sra. Presidenta Johanna Miranda y por la tarde en el recinto la industria con el Ing. Kevin Mora de la Prefectura de los Ríos, la Sra. Presidenta Johanna Miranda y compañeros vocales para coordinar donde se va a comenzar trabajar sobre el río Oncebí. las demás actividades serán presentadas por escrito en duplicado. **SEXTO PUNTO.** - **Informe de labores de la presidenta correspondiente al mes de Julio del 2023.** Saluda e informa las actividades desarrolladas durante el mes de Agosto del 2023, estuve en inspección con personal del Departamento de Obras Públicas del Cantón Ventanas sobre los oficios presentados, estuve en inspección con el ingeniero Juan Ramos de la Prefectura sobre oficios presentados, estuve en reunión con el Ing. Kevin Mora en el recinto La Industria, estuve en Oficina – Recibimiento a moradores de diferentes recintos, Sesión Ordinaria Con los compañeros del GAD Parroquial, Estuve en reunión con moradores del sector Los Jardines y la reina de la Parroquia, estuve presente en la posesión de la Asamblea de Participación Ciudadana Cantonal, las demás actividades serán presentadas por escrito en duplicado. **SEPTIMO PUNTO.** - **Clausura de la sesión a cargo de la presidenta.** Luego de agotado el orden del día clausura la sesión ordinaria siendo las 17H00 P.m. y para constancia de todo lo actuado, como establecen los Art. 70 Literal t), y 357 del COOTAD suscriben en unidad de criterio la presente acta a los 30 días del mes de agosto del 2023.

Sra. Johanna Miranda Escobar
PRESIDENTA

Sr. David Herrera Villalva
SECRETARIO-TESORERO



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL
CHACARITA

GADPCH-2023

RUC:1260041920001
gadrruralchacarita23@hotmail.com
Av. 11 de Julio y 9 de Octubre
Chacarita - Ventanas - Los Ríos - Ecuador



ANEXO
30 DE AGOSTO DEL 2023



mirandajohanna2019@hotmail.com
herrera.david_97@hotmail.com



+593 98 697 6047
+593 98 146 1106